



RESEÑA DEL HOMENAJE AL ING. GUILLERMO SPRINGALL CÁRAM.

Ricardo E. Ortiz Hermosillo.

El pasado viernes 23 de junio del presente año, se llevó a cabo el **HOMENAJE AL ING. GUILLERMO SPRINGALL CÁRAM**. El Ing. Springall desarrolló un trabajo muy amplio durante todo el tiempo que perteneció a la **Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica (SMIG)**. Fue vocal durante el bienio de 1969 a 1970 de la **Sociedad Mexicana de Mecánica de Suelos (SMMS)** y presidente en el bienio de 1975 a 1976. Como expresidente de la SMMS formó parte de su Consejo Consultivo y a partir de 1993 de su Consejo de Honor. De 1997 a 2001 fue vicepresidente por Norteamérica de la **Sociedad Internacional de Mecánica de Suelos e Ingeniería Geotécnica** y desde 2011 trabajó activamente en el **Consejo Editorial de la revista Geotecnia** de la SMIG.

Durante este homenaje se entregó un número especial de la revista Geotecnia, misma que fue dedicada al Ing. Springall. En este número especial, se publican las semblanzas del Ing. Springall desde los puntos de vista familiar (escrita por Luby Springall), profesional (escrita por Jaime Martínez) y gremial (escritas por Gabriel Auvinet y Walter Paniagua). También se incluyen algunos de sus artículos técnicos relativos a temas que el ingeniero trabajó durante su larga vida profesional.

El homenaje se organizó en tres momentos.

El primero correspondió a la participación de los invitados en la Mesa del Presídium: **Jorge Castilla Camacho, Walter Paniagua Zavala, William Van Impe** (su participación fue mediante un emotivo mensaje grabado), **Jaime Martínez Mier, Gabriel Auvinet Guichard y Guillermo Springall Del Villar - Billy Springall**.



En el segundo momento se presentó un Video Homenaje, mismo que fue elaborado por **Giovanni Quintos** (vocal de la actual mesa directiva de la SMIG) y con la colaboración de **Alejandro Springall**.

En el último momento del homenaje participó el **CUARTETO DE MÚSICA DE LA ORQUESTA SINFÓNICA DEL PALACIO DE MINERÍA**, en donde se presentaron diferentes piezas de música clásica, música que fue del agrado del Ingeniero Guillermo Springall Cáram.

En el homenaje estuvieron presentes **Lourdes del Villar**, esposa del Ing. Guillermo Springall Caram, Familia Springall del Villar, familiares y amigos del Ing. Springall, y asociados de la SMIG. Se concluyó el homenaje con un vino de honor y canapés.